



Nombre de alumnos: Tello Cruz Rubi Yanet.

Nombre del profesor: López Silva María Del Carmen.

Nombre del trabajo: Resumen de la antología fundamentos de enfermería III

Materia: Fundamentos de enfermería III

Grado: 3° cuatrimestre.

Grupo: "B".

## 1.1 INTRODUCCION A LA ENFERMERIA

La enfermería al igual que toda profesión debería enfocarse hacia los medios  
Conducentes para tener sus metas de desarrollo (proyecto o medio de cambio) que  
Respondan a las necesidades sociales en materia de salud individual, grupal y comunitaria.  
Hasta el surgimiento de la profesión, la práctica del cuidado era absolutamente  
dependiente de las órdenes médicas.

Hasta que a mediados del siglo XIX Florence Nightingale expresó su firme opinión de que el  
Conocimiento de la enfermería -no sólo su práctica- era distinto de el de la  
Ciencia médica. Definió la función propia y distintiva de la enfermera (colocar al paciente  
En las mejores condiciones para que la naturaleza actúe sobre él) y así defendió la idea de  
que

Esta profesión se basa en el conocimiento de las personas y su entorno.

Se define enfermería al conjunto de actividades profesionales con un cuerpo de  
Conocimientos científicos propios, desarrollados dentro de un marco conceptual  
Destinados a promover la adquisición, mantenimiento o restauración de un estado de  
Salud óptimo que permita la satisfacción de las necesidades básicas del individuo o de la  
Sociedad.

Es una profesión que a partir de la identidad y el reconocimiento del  
Personal, recibe reconocimiento laboral, como estímulo necesario; estados físico y de ánimo;  
Cuidados, salud, comodidad y autoestima para poder rendir y ejercer correctamente su  
Trabajo.

## 1.2 AMBITO DE LA ENFERMERIA

Los profesionales de enfermería dispensan cuidados a tres tipos de pacientes: individuos, familias y comunidades.

Ade más la práctica de la enfermería implica cuatro áreas: promoción de la salud y el bienestar, prevención de la enfermedad, recuperación de la salud y cuidados de los enfermos terminales



### Promoción de la salud y el bienestar

Se llama bienestar a un proceso relacionado con las actividades y conductas que potencian la calidad de vida y elevan al máximo el potencial personal. Ello puede implicar actividades individuales y comunales que potencien los estilos de vida sanos, como la mejora en la nutrición y la forma física.

### Prevención de la enfermedad

La meta de los programas de prevención de enfermedades es mantener una salud óptima mediante la prevención de la enfermedad.

### Recuperación de la salud

La recuperación de la salud se centra en el paciente enfermo y se extiende desde la detección de la enfermedad a la ayuda al paciente durante el periodo de recuperación.

- administración de medicamentos, baños y tratamientos específicos.
- Realización de procedimientos de diagnóstico y valoración
- Consulta con otros profesionales acerca del diagnóstico
- Enseñanza a los pacientes sobre actividades de recuperación



## **Cuidados de los enfermos terminales**

Esta área de enfermería implica consolar y atender a las personas de todas

Las edades que están en fase terminal de una enfermedad. Incluye ayudar a los pacientes a

Vivir lo más cómodamente posible hasta la muerte.



## **EJERCICIO EN ENFERMERIA**

Es necesario que el profesional enfermera/o conozca plenamente cuál es el marco legal normativo que regula su práctica; cuáles son sus deberes, derechos, obligaciones. El profesional que ejercen enfermería lo hacen a partir de un título habilitante, su ejercicio está regulado por una normativa legal. La Doctrina Jurídica y la Jurisprudencia de los Tribunales han señalado aquellas situaciones más probables para que ocurran condenas por negligencia:

Error en la administración de medicamentos.

Error en el producto.

Error en la dosis.

Error en la vía de administración.

La falta de atención y/o cuidado en la aplicación de tratamientos.

Aplicación de frío y/o calor (quemaduras).

Uso de aparatos y/o equipos eléctricos (descarga eléctrica).

Fallo al observar y adoptar la acción adecuada.

Caídas por falta de protección.

No tomar recaudo de informar ante signos de alarma en la condición del paciente.

Identificación errónea del paciente.

## **FORMACION E INVESTIGACION**

La formación es un aspecto importante del desempeño profesional. Como profesión, la enfermería está estableciendo un cuerpo bien definido de conocimientos y experiencias. A las base de conocimientos de enfermería contribuye a una serie de marcos conceptuales que dan una orientación a la práctica de enfermería, la enseñanza y la investigación en curso

En conclusión puedo argumentar que la enfermería más que solo ser una disciplina para un enfermero/a es una pasión puesto que puede brindar la ayuda necesaria a la sociedad sea la atención que estas requieran siendo de la mejor calidad y con amabilidad. Siempre recordando la normativa legal que ayuda a prevenir errores y dar conocimiento a las situaciones mas probables en las que puedan ocurrir negligencias.

-bibliografía

(Antología de Fundamentos De Enfermería III).

(López Silva María Del Carmen).

(recuperado el 8 de mayo del 2020).